



学校創立142周年
百年松

阿木名小中学校便り 令和3年4月19日発行

◇校訓「かしこく やさしく たくましく」
あきらめず
あきらめず努力する子ども
あきらめず努力する子ども
あきらめず努力する子ども
仲よく笑顔いっぱいの子ども
~花いっぱい、元気いっぱい、笑顔あふれる阿木名っ子~



阿木名小中学校

「学んだことのたった一つの証は変わることである」

校長 井上 泉

私は、4月に阿木名小中学校に赴任いたしました、校長の井上 泉と申します。よろしくお願ひします。

阿木名小中学校は、創立142年を迎えた伝統のある学校です。本年度は80名の児童・生徒と27名の職員と共に、さらに新しい歴史を刻んでいきたいと思ひます。

本校の児童・生徒は、明るいあいさつと同時に一生懸命授業に取り組んでいます。先生方も熱心に子供たちに関わっていると感じたのが第一印象です。この雰囲気は、これまでの先生方を始め、児童・生徒の努力、そして保護者・地域の皆さんの協力があつたからこそだと考えています。これからも阿木名小中学校の自慢できるところは、どんどん伸ばしていきたいと思ひます。ご支援をよろしくお願ひします。

さて「学んだことのたった一つの証は変わることである」という言葉があります。「学ぶことは変わることです」。私たちは自分の意志で自分を変えられます。自分で人生を選択できます。ほかの動物や生物は自分の意志で自分の人生を変えられません。動物は生きるために必要な行動しか取れませんし、植物は根を張った場所でしか生きることができません。

この世に生を受けた私たちは、変わるチャンス、成長するチャンス、学ぶチャンスをたくさん与えられています。毎日の学習でも深く学びたいと思えば、それを実行できます。部活動などであっても、もっと上手になりたいと思えば、どうしたら上手になるのか調べたり、考えたり、チャレンジしたりして、自分で取り組むことができます。もちろん学校だけの学びではなく、友達との関係や、地域の様々な体験や学習、読書活動、毎日の遊びや行き帰りでも・・・どんなことでも学ぶ機会は数え切れないほどです。自分から進んで学ぶこと、体験することが、考えたり、悩んだり、実行することですばらしい魅力的な自分を作ります。子どもたちには、毎日のたくさんのいろいろな経験を学習と考え、真剣に学んでほしいと願ひます。

また、新型コロナウイルス感染症の関係で、今後も、授業や行事等変更を余儀なくされることも予測されますが、児童・生徒が元気に登校し勉強や様々な活動、部活動に打ち込めるよう、対応してまいります。ご家庭においても、感染対策等よろしくお願ひします。

